

# Prime News

**Gerät Ihr Leben aus der Bahn?**

Wir helfen Ihnen in Lebenskrisen.

Mehr Infos



PSYCHIATRIE  
BASELLAND  
Verstehen. Vertrauen.

13.05.2024 Basel ⌚ 5 Minuten Lesedauer

## ***Regierung will ESC2025 nach Basel holen: «Vorbereitungen laufen»***

*Nemos Sieg hat die Region verzückt. Basel-Stadt wird sich als Austragungsort 2025 bewerben und dazu eine Task Force bilden.*

von Claude Bühler



Regierungssprecher Marco Greiner: «Der Kanton wird sich mit allen Kräften engagieren, um den ESC nach Basel zu holen.» (Bild: BS)

Politikerinnen und Politiker von Stadt und Land zeigten sich in der Nacht auf Sonntag begeistert von Nemo – aber auch von der Aussicht, das ESC-Spektakel nächstes Jahr in Basel ausrichten zu können. SVP-Präsident Pascal Messerli stellte dazu einen Vorstoss im Falle des Schweizer Siegs in Aussicht.

Bereits am Sonntagmittag verkündigten der neue Regierungspräsident Conradin Cramer (LDP) und Regierungsrat Kaspar Sutter (SP) auf der Plattform X: Man sei «parat», Basel-Stadt habe die Infrastruktur, die Gastfreundschaft, die Erreichbarkeit (Prime News [berichtete](#)).

Aber wie konkret sind diese Mutmach-Botschaften? Wird sich Basel-Stadt bewerben? Und steht die Infrastruktur?

Prime News hat per Mail Fragen an die Regierung gerichtet. Beantwortet hat sie – namens der Regierung – Sprecher Marco Greiner.

## **Wird sich Basel-Stadt als Austragungsort für den ESC2025 bewerben?**

*Marco Greiner:* Ja, Basel-Stadt wird sich bewerben.

## Wie geht die Regierung konkret vor? Wird sie eine Task Force bilden?

Die Vorbereitungen laufen schon. Das Präsidialdepartement hat den Lead. Selbstverständlich wird es eine überdepartementale Task Force geben, mit der alle relevanten Themen abgedeckt werden. Ein solches Vorgehen sind wir gewohnt.

## Genf habe bereits ein Dossier eingereicht. Was hat Basel-Stadt bisher in der Sache getan? Sind wir hintendrein?

Basel-Stadt steht bereit. Nachdem sich abzeichnete, dass Nemos Chancen auf einen Sieg sehr gross waren, haben sich Regierungsrat und Verwaltung zeitig mit dem Thema der Kandidatur befasst. Schon vor der diesjährigen Ausgabe des ESC war der Kanton mit dem Schweizer Fernsehen im Kontakt. Es steht auch schon ein Termin, an dem sich eine Delegation des Regierungsrates mit Vertretern der Veranstalter treffen wird. Wir vertrauen darauf, dass die Evaluation des Standorts sicher sorgfältig erfolgen wird.

## Hat Basel-Stadt eine geeignete Halle? Laut dem GPK-Spezialbericht vom April 2024 bestünden in der St. Jakobshalle erhebliche Probleme (Brandschutz, Deckenlast etcetera).

Wir gehen davon aus, die geeignete Infrastruktur für die Austragung des ESC zu haben – als einer der wenigen Standorte in der Schweiz. Die St. Jakobshalle steht da im Vordergrund. Die Gespräche mit den Veranstaltern werden weiteren Aufschluss über ihre Bedürfnisse geben.

---

Sponsored Content



### Bei Fake-Accounts heisst es: fertig lustig!

Die einen möchten Geld, andere Nacktbilder oder jemanden schlechtmachen: Das kann man gegen falsche Online-Konten tun.

## Warum oder in welchen Bereichen hat Basel-Stadt mehr zu bieten als Städte wie Zürich oder Genf?

Basel hat sehr gute Trümpfe in der Hand: Eine Infrastruktur auf Top-Level, eine ausgezeichnete Erschliessung, unsere Gastfreundschaft. Der Kanton wird sich mit allen Kräften engagieren, um den ESC nach Basel zu holen. Die Gespräche mit den Veranstaltern werden mitentscheidend sein.

## Was würde die Austragung in Basel oder der Region unserer Stadt oder Region bringen?

Man kann gegenwärtig in den Medien von verschiedenen Studien lesen, die besagen, dass die Gastgeberstädte finanziell massgeblich profitieren. Das haben wir nicht überprüft. Nach dem fantastischen Sieg von Nemo stellen wir heute das Ideale in den Vordergrund: Der ESC ist die grösste Fernsehshow, der grösste Gesangswettbewerb weltweit. Millionen von Menschen schauen zu. Das Motto des diesjährigen Wettbewerbs lautete «United by Music». Es wäre gerade in der gegenwärtigen Zeit schön und eine grossartige Chance, wenn Basel diesen Gedanken weiterführen könnte, und im nächsten Jahr den ESC hier beherbergen könnte.

## Wird sich Basel-Stadt allein bewerben oder suchen Sie Partner? Wird eine triregionale Bewerbung geprüft?

Solches ist bis jetzt nicht geprüft worden. Massgeblich sind die Vorgaben des ESC als Veranstalter. Unseres Wissens soll die Veranstaltung im Land des Siegerbeitrags durchgeführt werden. Im Zentrum als Austragungsort steht eine Stadt und weniger ein Kanton oder eine Region.

Die kostenlose Prime News-App – jetzt [↗](#) herunterladen.



### Claude Bühler

Redaktionsleiter

Mehr über den Autor